

JIS.CO.ID

Tingkatkan Keamanan dan Kesejahteraan Masyarakat Polisi RW 04 Kertamukti Melakukan Sambang

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Jul 5, 2023 - 23:11



Tingkatkan Keamanan dan Kesejahteraan Masyarakat Polisi RW 04 Kertamukti Melakukan Sambang

SUKABUMI - Aiptu Deni Sopyan, Polisi RW 04 Kertamukti Desa Warungkiara,

Kecamatan Warungkiara, melaksanakan kegiatan sambang polisi di Kp. Bojongkerta, Rt.01/04 Desa Kertamukti. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan warga, menggali informasi tentang keluhan atau permasalahan yang ada, serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting. Rabu (05/07/2023)

Dalam sambang polisi tersebut, Polisi RW 04 Kertamukti menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal sebagai "AA DEDE" yaitu Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk mendekatkan diri kepada masyarakat dan menjalin komunikasi yang baik dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Dalam kutipan yang disampaikan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, beliau menjelaskan, "Kami mendukung dan mengapresiasi kegiatan Polisi RW 04 Kertamukti ini. Melalui sambang polisi, kita dapat membangun hubungan yang lebih erat dengan warga masyarakat, mendengarkan keluhan atau permasalahan yang ada, serta memberikan solusi yang tepat. Program 'AA DEDE' juga merupakan upaya kami dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat di wilayah Sukabumi." Ujarnya.

Polisi RW 04 Kertamukti juga melakukan silaturahmi dengan warga guna mendapatkan informasi mengenai keluhan atau permasalahan sosial yang terjadi di lingkungan RW 04. Mereka mengajak warga untuk menyampaikan keluhan atau permasalahan tersebut kepada Bhabinkamtibmas atau Ketua RW 04, dengan harapan dapat mencari solusi bersama.

Selain itu, Polisi RW 04 Kertamukti juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Mereka mengingatkan agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan, rayuan, atau iming-iming gaji yang besar, karena seringkali terjadi penipuan dalam hal ini.

Dalam kutipan dari seorang warga yang berada di wilayah RW 04, Helmi mengungkapkan, "Kami merasa senang dengan adanya kegiatan sambang polisi ini. Polisi RW 04 Kertamukti telah menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan warga. Kami berterima kasih atas perhatian dan dedikasi mereka untuk masyarakat."

Melalui kegiatan sambang polisi ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat dan saling mendukung. Dengan berkolaborasi dan berkomunikasi yang baik, diharapkan dapat terwujud lingkungan yang aman, damai, serta meningkatnya kesejahteraan masyarakat di wilayah RW 04 Kertamukti.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.